

## Julián Sánchez-Valdepeñas Pozo: «El Ayuntamiento de Daimiel se consolida como un consistorio muy saneado»



El concejal responsable del área de Hacienda, Julián Sánchez-Valdepeñas Pozo, se ha mostrado «tremendamente satisfecho» por el resultado presupuestario del 2006, que ha calificado como «extraordinario y que continúa la dinámica experimentada desde, en una línea creciente y a la vez sostenida».

El concejal destaca, además de los casi dos millones de euros de superávit, el hecho de que dicho resultado se ha obtenido «en un ejercicio en el que las inversiones han sido muy importantes, y han ocupado un porcentaje muy importante del gasto municipal».

Entiende Sánchez-Valdepeñas que «para hablar del momento económico que vive una localidad hay que fijarse, sobre todo, en ese dato, el de la inversión, y los datos no pueden ser mejores».

El responsable de Hacienda añade que «en la línea que viene siendo la habitual los últimos años, el Ayuntamiento se consolida como un consistorio muy saneado». Algo que a su juicio, se basa en dos factores, «la buena gestión de los recursos y el control del gasto, lo que sumado a la gran instalación de empresas, y a la generación de empleo, sitúa a Daimiel en una posición envidiable».

No importa si eres rubio, pelirrojo o castaño. Cuando sientes los colores de la selección no hay color que pueda sentarte mejor. Por eso, ahora, al realizar una imposición de 2.000 euros en un depósito a plazo a 6 meses (TAE: 3,21%) o de 1.000 euros en un depósito a plazo a 12 meses (TAE: 3,24%) llévate la gorra y la camiseta oficial de la Selección Española de Fútbol.\* Para que puedas lucir y demostrar tu pasión por la selección en cualquier parte.

**Infórmate en [www.laCaixa.es](http://www.laCaixa.es)  
o en el 902 400 410**



“la Caixa”

Financiamos Tu Calidad de Vida  
Hipoteca Abierta, Prestamos Personales (coches, mobiliario...)

## Consigue la gorra y la camiseta oficial de la Selección



**ESPECIALISTAS EN FINANCIACIÓN  
DE PROMOCIONES INMOBILIARIAS Y EMPRESAS**